

Les Cubains décrochent des médailles d'or, d'argent et de bronze à Toronto



T O R O N T O
2 0 1 5

bronze.

Avec une médaille d'or, une d'argent et deux de bronze, les Cubains ont brillé ce mardi aux 17 Jeux Panaméricains de Toronto, en particulier en taekwondo et au volley-ball de plage.

Le taekwondoïste cubain José Angel Cobas a décroché l'or chez les moins de 80 kg, avec une victoire face au Dominicain Moisés Hernandez, sur un score de 10-9.

Toujours en taekwondo, Daima Vilalón s'est adjugée le bronze chez les moins de 67 kg, après avoir battu la costaricienne Jatherine Alvarado au terme du combat pour la 3e place.

De plus les équipes masculine et féminine cubaines de volley-ball de plage ont décroché l'argent et le bronze respectivement.

Lianma Díaz et Leila Martínez se sont inclinées en finale face aux Argentines Ana Gally et Georgina Klug, sur un score de 2-1 (21-17, 19-21, 15-7). Chez les messieurs, Nivaldo Díaz et Sergio González ont battu les Chiliens Marco et Esteban Grimalt 2-1 (18-21, 25-23, 15-12) pour s'adjuger le



Radio Habana Cuba